
nouvelle procédure  
pour simplifier la gestion des personnes qui 

pren nent la navette  
  

- la navette reste prioritaire pour les membres de pa rapangue(mais la gestion des tickets 
de différente couleur ne donne pas satisfaction et il faut faire au plus simple pour que 
le conducteur puisse gérer et que tout le monde soi t content!!!!!!!  

-  
  

- la navette reste fermée jusqu'à h+20 
 

- on commence à monter à h+20  
 
 

 DEUX SOLUTIONS 
 
SI ON EST PLUS DE 8:  CONTROLE DES MEMBRES AVEC LISTING DES CONDUCTEURS  
(le conducteur n'est pas responsable de la gestion de l'ordre d'arrivée des parapentistes sur le 
site , à vous de vous arranger entre vous)  
 
 SI ON EST MOINS DE de 8:  c'est parfait et tout le monde monte , on attend H+ 30 pour 
partir et remplir avec les retardataires (les membr es de parapangue arrivant aprés H+20 ne 
pourront pas faire descendre une autre personne d'u n autre club  
  
 


